
神戸骨髄献血の和を広げる会 ２０１６年４月定例会議事録 

日 時：平成２８年４月１６日（土） １１：００～１２：００           

会 場：マリンピア神戸 献血バス前広場 

参 加：９名 

 

【報告事項】 

１．（株）タクマ登録会        ３／２８（月）   １０：００～１６：００ 

  参加：４名              登録：０名   献血：５５名 

２．阪急伊丹駅前登録会       ４／０９（土）   １０：００～１６：００ 

  参加：２名              登録：１１名  献血：８３名 

３．イエローレシート贈呈（皆様、ご協力ありがとうございました。） 

  コーヨー：9,500円 、ダイエー：15,578円 、 

イオンジェームス山：41,909円、 イオン土山：62,600円 

 

【協議事項】 

１．マリンピア神戸登録会     ４／１６（土）     １２：００～１６：３０ 

  参加予定：４名 

２．春の関学上ヶ原登録会  ４／２０（水）・２２日（金）  １０：３０～１７：００ 

  参加予定：２名 

３．神戸市役所登録会       ４／２５（月）     １０：００～１６：３０ 

  参加予定：１名 

４．有馬ロイヤル登録会      ５／０５（木祝日）   １０：００～１６：００ 

参加予定：３名 

５．神戸まつり 啓発＆バザー   ５／１５（日）     １１：００～１５：００ 

売れそうな商品持ってきて下さい。 

６．長田区役所登録会       ５／１８（水）      ９：３０～１６：００ 

  参加予定：３名 

７．ＩＰＳ細胞への協力について 

  日赤より、説明に必要な用紙がバンクの袋に同梱されています。一度は目を通しておいて下さい 

８．全国協議会加入継続について  次項参照 

９．５月定例会 ５月１５日（日） １０：００～  神戸まつり会場（市役所南側の公園） 

 

【今後の県主催予定】 

１．ユニトピアささやま   ７／１０（日）   ９：３０～１３：３０ 

２．丹南健康福祉センター  ７／１９（火）  １０：００～１２：００ 

３．南あわじ市役所本館   ９／０５（月）  １０：００～１２：００ １３：１５～１６：００ 

４．芦屋市役所       ９／１５（木）  １０：００～１２：３０ １４：１５～１５：３０ 

５．淡路市役所      １０／０７（金）  １０：００～１１：３０ １２：４５～１６：００ 

６．氷上健康センター   １０／２６（水）  １１：３０～１６：００ 

７．芦屋市役所       １／１３（金）  １０：００～１２：３０ １４：１５～１５：３０ 

８．伊丹市役所       １／２０（金）  １０：００～１１：３０ １２：４５～１６：００ 

９．川西市役所       ２／１０（金）  １０：００～１１：１５ １３：００～１５：３０ 



全国協議会からの脱会問題について 

１．代表の意見（なぜ脱会なのか？ 不満点とその共有化）                                          

・ 年会費１２万円支払う余裕が無くなった。減免制度を利用しているが書類を作成するのが手間 

・ バンク（財団）のお目付け役と思っていたが、今回患者負担金の増額に対して全国協議会は反対

の声も挙げず署名活動も何もしていない。そんな団体に参加する必要が現状無くなった 

・ 神戸の会発足時は全国協議会に参加しているしっかりした団体と県に認めて貰うのに必要だった 

 

２．全国協議会側の意見 

Ａ ：今まで神戸の会から、途切れることなく全国協議会に理事・役員を輩出している。現在も副

会長と、理事に２名。 

全国協議会と神戸の会の橋渡しをしなかったのは申し訳ない（Ａが定例会に参加するのは

2015/1/24以来である）が、脱退するにしてももう少し待ってほしい。 

Ｂ ：今までは全国協議会と神戸の会の橋渡しを行っていた 

   バンク（財団）のお目付け役として必要である 

   会員は全国各地のボランティア団体であり、今後減免制度でなく会費０円を目指したい 

   事務所費・人件費等の固定費が必要であり、この調達が難しい 

   脱退してほしくないが、するにしても年度替り 

Ｃ ：神戸の会にとって、加入しているメリットはほとんど無い 

   神戸の会が抜けたら近畿の他の団体も脱退する可能性あり――＞協議会にとっては痛手 

   資金集めは、商工会議所会員企業、個人的な賛助会員も募っているが難しいのが現状 

   

３．神戸の会他の会員意見 

Ｄ ：年会費に見合う活動してもらっているか判断つかない。次期年度切り替えで休眠して１年ほ

ど様子（デメリット）をみてその後脱会か継続を検討してはどうか？ 

Ｅ ：全国で何割ぐらいの団体が加盟しているのか？ ――＞３７団体（近畿５団体） ＨＰ調べ 

   全国的な組織は必要と思う。 

Ｆ ：代表の意見にまったく同感で患者さんの事を一番に考えてほしい 

   会費は高すぎる 

   全国協議会の事は定例会でも話題にならないし、これをきっかけに一年間話し合う機会を持

ちたい 

 

４．今日の結論                                         

役員改選年度切り替えまで現状で継続し、年度切り替えでもう一度検討会を開き判断する。 

 

                                      以上 

 

 

 

 

 

 


